
 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DA 

SITUAÇÃO E DAS POLÍTICAS 

PÚBLICAS CONTRA A VIOLÊNCIA 

CONTRA AS MULHERES EM RIBEIRÃO 

PRETO. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo 

 

  CONSIDERANDO o princípio da transparência regente da administração direta 

e indireta segundo o artigo 37 da Constituição Federal; 

 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 

    

  CONSIDERANDO que, segundo o Fórum Brasileiro de Segurança Pública, em 

2021, em média, uma mulher foi vítima de feminicídio a cada 7 horas; 

 

  CONSIDERANDO que devido à realidade brasileira foi necessária a aprovação 

da lei do feminicídio (Lei 13.104/2015) dado o quadro preocupante de cometimento de 

violências de gênero em nosso país; 

 

  REQUEIRO,  

 

  na forma regimental,  

 

  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, e o Ilmo Sr. Alessandro Hirata, Secretário Municipal de Justiça de Ribeirão Preto, 

para que apresentem informações a respeito da atual situação dos casos de violência contra a 

mulher em Ribeirão Preto, em especifico: 
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1. Nos anos de 2020, 2021 e 2022, quantos foram os casos registrados de 

violências contra mulheres? 

 

2. Dos casos registrados quais foram os tipos de violências cometidas e a 

incidência de cada tipo? 

 

3. Qual a quantidade de casos denunciados que foram encaminhados ao 

ministério público? 

 

4. Qual foi a distribuição geográfica dos casos de violência contra a mulher na 

cidade de Ribeirão Preto, distribuição por bairro e por região? 

 

5. Quais foram as políticas e programas de prevenção da violência contra as 

mulheres implementadas pela prefeitura nos anos de 2020, 2021 e 2022? 

 

6. Quais foram as políticas e programas de acolhimento, para mulheres que 

sofreram violência, implementadas pela prefeitura nos anos de 2020, 2021 e 

2022? 

 

  Caso não exista as informações solicitadas acima de forma centralizada, requeiro 

que a prefeitura oficie todos os órgãos da administração pública, direta e indiretamente, 

solicitando essas informações de forma individualizada. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente para que se 

determine providências imediatas para o que foi solicitado.  

 

Sala das Sessões, 25 de maio de 2022 

 

DUDA HIDALGO 
VEREADORA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 4
03

2/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
43

41
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 2
6/

05
/2

02
2 

09
:0

1:
32

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 M
ar

ia
 E

du
ar

da
 A

le
nc

ar
 H

id
al

go
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 4
8F

8-
22

02
-F

F2
9-

A5
5B

.

Pag. 2/2


